

XYZ. La revue de la nouvelle



Présentation

Luc Lavallée et Raymond Rouleau

Numéro 64, hiver 2000

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/4109ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Publications Gaëtan Lévesque

ISSN

0828-5608 (imprimé)

1923-0907 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Lavallée, L. & Rouleau, R. (2000). Présentation. *XYZ. La revue de la nouvelle*, (64), 25–25.

Présentation

Luc Lavallée et Raymond Rouleau, professeurs de lettres

À l'occasion de la deuxième Fête des lettres du cégep André-Laurendeau, deux appels de textes avaient été effectués: une nouvelle à caractère exotique puis un essai littéraire dont le thème était la littérature québécoise. Les deux magnifiques textes gagnants sont suivis d'un commentaire de Bruno Roy. Félicitations aux deux lauréats!

Le Grand Prix AGÉCAL-Exotica 2000 a été remis à Dominique Rioux pour «Les amoureux du sel». Le Grand Prix Bruno-Roy-Coop du cégep André-Laurendeau a été remporté par Ariane Charland pour «Tant de joies».